

Presseinformation
20. Juni 2008

Stadtfernsehen Duisburg sendet ab Herbst täglich vier Stunden
Medienkommission erweitert Sendelizenz von STUDIO 47

Duisburgs lokaler TV-Sender STUDIO 47 wird seine Sendezeit im Herbst von täglich zwei auf vier Stunden verlängern. Die Medienkommission der nordrhein-westfälischen Landesmedienanstalt (LfM) hat heute die entsprechende Lizenzerweiterung genehmigt.

STUDIO 47 reagiert mit der Verlängerung seiner täglichen Sendezeit auf die steigenden Zuschauerquoten und einen zunehmenden Bedarf an verfügbaren Werbezeiten. Seit dem Sendestart im März 2006 hat sich der Weitesten Seherkreis auf rund 36 Prozent erhöht. Die Länge der landesmedienrechtlich erlaubten Werbung im lokalen Fernsehen ist auf maximal 30 Prozent der gesamten Sendezeit beschränkt. Durch die Erweiterung der Sendezeit soll sowohl die wirtschaftliche als auch die publizistische Weiterentwicklung der ersten lokalen TV-Station in NRW ermöglicht werden.

Ab Herbst wird das Programm von STUDIO 47 täglich von 17 bis 21 Uhr im Duisburger Kabel-TV-Netz ausgestrahlt, also eine Stunde früher beginnen und eine Stunde später enden als bislang. Neben einer Erweiterung der bestehenden Sendungen ist auch geplant, neue Formate zu starten.

(1.071 Zeichen; Abdruck honorarfrei)

Kontakt: Sascha Devigne, Fon 0203.47 993 46, Mail s.devigne@studio47.de